



OPERATIVO PERMITIÓ BENEFICIAR A UN TOTAL DE 700 PERSONAS

Coronelinos y choreros renuevan sonrisas tras programa dental gratis

Un total de 700 personas beneficiadas y 5.420 acciones clínicas odontológicas, fueron parte del exitoso operativo de intervención dental efectuado por el Programa Gratuito de Salud Bucal organizado por Camanchaca, en colaboración con la Universidad San Sebastián, instancia que brindó atención en salud bucal a voluntarios de bomberos y vecinos de dichas comunas, quienes junto a sus familias tuvieron un acceso imprescindible y de calidad a dichas prestaciones de manera gratuita. Juan Antonio Rodríguez, voluntario de la 9ª Compañía de Bomberos de Coronel, valoró la iniciativa y poder ser uno de los beneficiados. “La invitación fue algo que agradecemos muchísimo. Yo, como bombero, y también algunos miembros de mi familia, pudimos recibir atención dental. Desde la entrada, el trato fue increíble. El equipo de la doctora Antonia Castillo me explicó claramente todo el proceso, qué se podía hacer y hasta dónde llegaba el tratamiento. Me hicieron una limpieza y me trataron con una profesionalidad que me dejó muy tranquilo”,

5

mil 420 intervenciones odontológicas se realizaron en el operativo en Coronel y Talcahuano.

“

Muchas veces no va al dentista, ya sea por temor o por los altos costos que implica un tratamiento”.

Juan Rodríguez.

relató el voluntario. Para Viviana Durán, dueña de casa y miembro de la junta de vecinos de Coronel también beneficiada, este operativo llegó en un momento crucial de su vida. Tras superar un tratamiento oncológico debido a un cáncer de mamas, Viviana se había visto obligada a postergar cualquier tipo de atención odontológica durante sus sesiones de quimioterapia y radioterapia. “Durante todo mi tratamiento contra el cáncer, el dolor en una muela me molestaba, pero los médicos no podían intervenir debido a la quimio. Pasé mucho tiempo con esa molestia, y solo hasta ahora pude retomar el cuidado de mis dientes”, compartió.

Durante los meses de noviembre y diciembre, la iniciativa se seguirá implementando y llegará hasta Tomé para continuar impactando positivamente en la salud y calidad de vida tanto de colaboradores, vecinos y de forma especial, a voluntarios de bomberos de la comuna. ☺